

Zeitschrift: Nachrichten der Schweizerischen Vereinigung zur Erhaltung der Burgen und Ruinen (Burgenverein)
Herausgeber: Schweizerische Vereinigung zur Erhaltung der Burgen und Ruinen, Burgenverein
Band: 19 (1946)
Heft: 1

Sonstiges

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Die wiederaufgebaute Burg *Rotberg*

Jugendburg unvergeßliche Stunden verbringen können, möchten wir unsere Ausführungen schließen, um noch an Hand einiger Zahlen die Zunahme der Frequenz des Rotbergs zu zeigen. Im letzten Jahre besuchten 2786 Jugendliche die Burg, und der Verwalter konnte 2910 Übernachtungen buchen. Darunter befanden sich 16 Schulen und 71 Gruppen. Dieses Jahr dürfte die Zahl 3000 bereits überschritten werden. Das Werk, das der Schweizerische Burgenverein seinerzeit mit soviel Anteilnahme gefördert hat, wirkt sich zum Wohle der Jugend aus. S.

Dieser Nummer ist ein Prospekt über die vorgesehene

Reise nach Portugal

beigelegt. Wir bitten die Mitglieder um Beachtung desselben. — Die nächste Fahrt im Inland wird voraussichtlich im Juni stattfinden. Die Gegend, in die sie führen wird, ist noch unbestimmt.

Die Geschäftsleitung.

tiefen Eindruck mitgibt. Zu einer gemütlichen Zusammenkunft gestaltet sich immer auch die Silvesterfeier, der dann als nächstes Ereignis das Skifest, mit oder ohne Schnee, mit anschließendem Abfahrtsrennen folgt.

Aber auch die Kunst kommt auf dem Rotberg zur Sprache. So haben sich die Musikabende, die von Musikschülern des Konservatoriums bestritten werden, eine treue Zuhörerschaft gesichert.

Mit dem Wunsche, daß sich die schöne Rotbergtradition weiterhin fortsetze und daß noch immer mehr Jugendliche auf der ersten schweizerischen



Der Eßraum in der Jugendburg *Rotberg*. Der grüne Kachelofen stammt aus einem abgebrochenen Bürgerhaus in Basel